

2. Platz am Short Race in Oerlikon

Am Dienstagabend fand auf der offenen Rennbahn von Zürich ein Bikerennen in zwei Läufen statt. Neben den Bahnrennen, die jeden Dienstag im Sommer auf der Rennbahn stattfinden, konnten die 800 Zuschauer am gestrigen Dienstagabend auch noch ein spannendes Bikerennen erleben. Ausgetragen wurde es in zwei Läufen. Der erste Lauf ging über 15 Runden, die zum Teil auf der Bahn selber gefahren wurden, aber auch über Treppen und steile Anstiege ging.

Im ersten Lauf hatte ich sehr gute Beine und fuhr sehr aktiv. Am Schluss konnte ich so auch den Sprint gewinnen. Das war schon mal eine gute Ausgangslage für den "Gesamtsieg". Dann folgte der zweite Lauf. Dieser ging über 12 Runden und bei der vierten und achten Runde gab es Zwischensprints, bei welchen man weitere Punkte sammeln konnte. Bei den Zwischen- sowie dem Schlusssprint erreichte ich lediglich den zweiten Platz. So musste ich mich schlussendlich auch mit dem zweiten Gesamtrang zufrieden geben.

Veröffentlicht am:

18:23:00 06.06.2007 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)